

Im Gespräch

Von Julia Schmitz

30. November 2023, 10:29





Ende November besuchte der stellvertretende Vorsitzende der CDU/CSU- Bundestagsfraktion Hermann Gröhe den Jugendmigrationsdienst (JMD) in Neuss. Als Bundestagsabgeordneter für Dormagen, Grevenbroich, Neuss und Rommerskirchen hat er sich über die Arbeit im Rhein- Kreis Neuss informiert. In dem Gespräch ging es u.a. um die Vielseitigkeit der täglichen Beratungsarbeit und die aktuelle finanzpolitische Situation im Kinder- und Jugendplan. Es wurde über die Relevanz von zuverlässigen Netzwerkpartner*innen und die verschiedenen Aufgaben von Jugendsozialarbeit gesprochen. Einen interessanten Einblick in die ganz persönlichen Erfahrungen mit Kolleg*innen aus dem JMD gaben zwei Ratsuchende, die Herrn Gröhe selbst von ihren Zukunftsplänen in Deutschland und wie der JMD sie dabei unterstützt, berichteten. Wir bedanken uns für den Besuch und das Interesse an unserer Arbeit.